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- Проблема, которую подняла Светлана Ивановна, действительно, очень серьезная и
требует решения, - отметил в ходе рассмотрения вопроса глава Белогорска. - Вчера
обсуждали этот вопрос с замом по соцполитике, вспомнили, что раньше водителям
«скорой» доплачивали за то, что они носят больных. Но эти доплаты были
ликвидированы, санитары сокращены, а «скорая» около 15 раз в сутки сталкивается с
такой проблемой. Администрация, естественно, в стороне не останется. Мы будем
пытаться ее решить. Очевидно, что тратить бюджетные деньги на расходы, связанные с
оплатой труда тех, кто будет помогать «скорой» перенести человека, не сможем. Это
будет нецелевое использование средств. Однако, будем искать все возможные способы
и механизмы, - пишет пресс-служба главы Белогорска.
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